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本会議から付託された議案４件、陳情１件を審査するため、令和 3 年６月２３日に文教福

祉委員会を開催しました。 

    

議案第４０号議案第４０号議案第４０号議案第４０号    総社市心身障害者医療費給付条例の一部改正について総社市心身障害者医療費給付条例の一部改正について総社市心身障害者医療費給付条例の一部改正について総社市心身障害者医療費給付条例の一部改正について    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

    国民年金法等の改正に伴い，当該改正規定を受給資格更新時から適用させる必要が生じた

ため，関係条文の整備を行うもの。 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定した。 

 

    

議案第４３号議案第４３号議案第４３号議案第４３号    令和３年度総社市一般会計補正予算（第５号）令和３年度総社市一般会計補正予算（第５号）令和３年度総社市一般会計補正予算（第５号）令和３年度総社市一般会計補正予算（第５号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

本委員会の所管に属する部分は、新型コロナウイルス感染症対策として市内幼稚園に保健

衛生用品等の購入、東京オリンピック事前キャンプとしてギニアビサウ共和国のホストタウ

ンを実施するにあたり、新型コロナウイルス感染症対策に係る費用の増額による補正が主な

もの。 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、本委員会の所管に属する部分は、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきで

あると決定した。        

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：子ども用マスク、消毒用アルコール、ハンドソープなどの衛生用品はどのように幼稚園子ども用マスク、消毒用アルコール、ハンドソープなどの衛生用品はどのように幼稚園子ども用マスク、消毒用アルコール、ハンドソープなどの衛生用品はどのように幼稚園子ども用マスク、消毒用アルコール、ハンドソープなどの衛生用品はどのように幼稚園

へ配分するのか。へ配分するのか。へ配分するのか。へ配分するのか。    

答：各園のニーズを把握し、必要な用品、数量を配分していきたい。    

問：問：問：問：東京オリンピックに出場するギニアビサウ共和国のホストタウンを実東京オリンピックに出場するギニアビサウ共和国のホストタウンを実東京オリンピックに出場するギニアビサウ共和国のホストタウンを実東京オリンピックに出場するギニアビサウ共和国のホストタウンを実施できるよう進め施できるよう進め施できるよう進め施できるよう進め

ているが、選手団の送迎等を行う職員はどのような感染対策を考えているのか。また、ワているが、選手団の送迎等を行う職員はどのような感染対策を考えているのか。また、ワているが、選手団の送迎等を行う職員はどのような感染対策を考えているのか。また、ワているが、選手団の送迎等を行う職員はどのような感染対策を考えているのか。また、ワ

クチンの集団接種の強化期間中のため、対応する職員数は不足しないのか。クチンの集団接種の強化期間中のため、対応する職員数は不足しないのか。クチンの集団接種の強化期間中のため、対応する職員数は不足しないのか。クチンの集団接種の強化期間中のため、対応する職員数は不足しないのか。    

答：選手団と接する職員は、事前にワクチン接種を行ったスポーツ振興課の職員で対応する

予定だが、職員数が不足する場合には、文化スポーツ部内の職員で対応する。    

問：問：問：問：不登校対策事業について、県から示された６校しか登校支援員が配置されないが、配置不登校対策事業について、県から示された６校しか登校支援員が配置されないが、配置不登校対策事業について、県から示された６校しか登校支援員が配置されないが、配置不登校対策事業について、県から示された６校しか登校支援員が配置されないが、配置

されない他の学校においては、不登校児に対してどのように対応するのか。されない他の学校においては、不登校児に対してどのように対応するのか。されない他の学校においては、不登校児に対してどのように対応するのか。されない他の学校においては、不登校児に対してどのように対応するのか。    

答：総社市教育支援センターに市の派遣登校支援員がいるため、市の支援員で対応する。    

    

    

議案第４４号議案第４４号議案第４４号議案第４４号    令和３年度総社市介護保険特別会計補正予算（第１号）令和３年度総社市介護保険特別会計補正予算（第１号）令和３年度総社市介護保険特別会計補正予算（第１号）令和３年度総社市介護保険特別会計補正予算（第１号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

介護保険関係法令等の改正により介護保険システムの改修が必要となり、電算システム改

修委託料の増額を行うもの。 
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～結果～～結果～～結果～～結果～    

質疑、討論もなく、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定した。 

    

    

議案第４６号議案第４６号議案第４６号議案第４６号    令和３年度総社市一般会計補正予算（第６号）令和３年度総社市一般会計補正予算（第６号）令和３年度総社市一般会計補正予算（第６号）令和３年度総社市一般会計補正予算（第６号）    

    

～内容～～内容～～内容～～内容～    

新型コロナウイルス感染症による影響が長期化する中、生活困窮者への追加支援として、

新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金を支給するもの。 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

次のような審査の結果、全員一致で原案を可決原案を可決原案を可決原案を可決すべきであると決定した。        

～質疑～～質疑～～質疑～～質疑～    

問：問：問：問：新新新新型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金について、予算額４，５００型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金について、予算額４，５００型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金について、予算額４，５００型コロナウイルス感染症生活困窮者自立支援金について、予算額４，５００万円とな万円とな万円とな万円とな

っているが、どのように算出しているのか。っているが、どのように算出しているのか。っているが、どのように算出しているのか。っているが、どのように算出しているのか。    

答：支援金の上限額が 10 万円のため、１世帯当たり 10 万円、対象世帯を１５０、支給期

間３箇月で算出し、予算額を４，５００万円としている。    

    

    

陳情第１号陳情第１号陳情第１号陳情第１号        「より安全な学校給食」「より安全な学校給食」「より安全な学校給食」「より安全な学校給食」のののの実現に関する実現に関する実現に関する実現に関する陳情について陳情について陳情について陳情について        

    

～陳情内容～～陳情内容～～陳情内容～～陳情内容～    

学校給食の米、野菜について、総社産、県産の農薬使用が少ないものを段階的に増やすこ

と。また、小麦の国産化率を増やし、将来的に総社産小麦のパンを学校給食に出せるよう求

めるもの。 

～結果～～結果～～結果～～結果～    

「学校給食で使用する米、野菜について、農薬使用のより少ないものを増やしていくとい

う趣旨は賛同できる。しかしながら、給食に必要な量を確保すること、小麦の生産を増やす

ことは現実的に難しく、今後、調査研究を進めていく必要がある。」との意見があり、採決の

結果、全員一致で趣旨採択趣旨採択趣旨採択趣旨採択すべきであると決定。    

    


